令和4年度アニマルペアレント決算報告 よこはま動物園ズーラシア

	金額	概要
収入	3, 520, 022 円	704 □
支出	3, 520, 022 円	
(内訳)施設設備費	2, 978, 525 円	アカハナグマ展示場の暖房設備設置・フンボルトペンギンプール
		新規塗装等
飼料費	180, 352 円	クリスマスやお正月等の特別なエサ代
その他事務費等	361, 145 円	ニュースレター印刷費、入会特典・ニュースレター送付代、
		感謝状印刷用紙購入費等



アカハナグマ展示場に新たに設置された暖房設備 (右側の小屋)



新たに設置した暖房設備内でくつろぐアカハナ グマのベンジャミン



塗装が終わった後、水を張ったフンボルトペン ギンのプール



新たに塗装したプールで泳ぐフンボルトペンギン

令和4年度も多くのご支援をいただき、誠にありがとうございました。

皆様のご支援により、アカハナグマの展示場に新たに暖房設備を設置いたしました。これによって暖かい地域に生息するアカハナグマが寒い日本の冬でも快適に過ごせるようになり、今後より健康に生活することができます。令和4年度は秋から冬の間、工事により一部の動物をご覧いただくことができませんでしたが、その間にフンボルトペンギンのプールを新たに塗装しました。これによってペンギンたちの生活環境を清潔に保つことができます。

また、動物たちに旬の野菜や果物、季節に合わせた特別なエサをプレゼントすることで、動物たちにも季節を感じてもらうことができました。

これからも動物とスタッフが一丸となって、皆様に愛される動物園づくりに励んでまいりますので、変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



いつも温かいご支援ありがとうございます よこはま動物園一同



令和4年度アニマルペアレント決算報告 野毛山動物園

	金額	概要
収入	2, 150, 000 円	430 □
支出	2, 150, 000 円	
(内訳)施設設備費	1, 759, 678 円	各種動物で使用する環境エンリッチメント道具の購入
飼料費	169, 737 円	クリスマスやお正月等の特別なエサ代
その他事務費等	220, 585 円	ニュースレター印刷費、入会特典・ニュースレター送付代、
		感謝状印刷用紙購入費等



購入したエンリッチメント道具



購入したヘイネットから乾草を食べる「ソラ」



遊具に夢中となるチンパンジーの「コウタロウ」



ペレットをたべるキリンの「モミジ」

令和4年度も多くのご支援をいただき、誠にありがとうございました。

皆様からの支援金は、野毛山動物園で飼育する各種動物で使用する環境エンリッチメント道具を多数購入させていただきました。決して広いとは言えない飼育環境ですが、そんな飼育環境の中でより豊かで退屈する時間を軽減させ、生活環境を改善する取り組みの一つとして環境エンリッチメント道具の提供は不可欠です。キリン舎ではヘイネットと呼ばれるものの中に乾草を入れ、穴の開いたボールにはペレットを入れて与え、採食に要する時間を増やすことにとても役立っています。遊び盛りでわんぱくなチンパンジーの「コウタロウ」はエンリッチメント道具に夢中となり、退屈となる時間の軽減にとても役立っています。ただ、同じものを使い続けてしまうとすぐに飽きてしまうため、品を変え方法を変えてと飼育員の工夫は尽きませんが、動物たちが喜んでいる姿を見ると嬉しくなってしまいます。これからもスタッフ一同、ご支援いただいた支援金を有効に活用し、動物の飼育環境改善に取り組んでまいります。

引き続き野毛山動物園へのご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。



いつも温かいご支援ありがとうございます 野毛山動物園一同



令和4年度アニマルペアレント決算報告 金沢動物園

	金額	概要
収入	1, 650, 000 円	330 □
支出	1, 650, 000 円	
(内訳)施設設備費	1, 258, 621 円	インドゾウ展示場への丸太設置、ニホンカモシカ飼料箱修繕等
飼料費	222, 091 円	インドゾウへのスイカ他、飼育動物のエサ代
その他事務費等	169, 288 円	ニュースレター印刷費、入会特典・ニュースレター送付代、
		感謝状印刷用紙購入費等



インドゾウ展示場に大きな丸太を設置しました



ボンより高い丸太です



ニホンカモシカ寝室の飼料箱を 修繕しました

令和4年度もたくさんのご支援をいただき、誠にありがとうございました。皆様からのご支援と ご協力により、飼育環境を改善することができました。

インドゾウの展示場には、ゾウが体を擦り付けて掻いたりできるよう、大きな丸太を設置しました。園内で伐採したゾウより背の高いユリノキを、ゾウが体重をかけても倒れないように頑丈に固定したものです。今後、ボンとヨーコが活用してくれることを期待しています。

その他にニホンカモシカの寝室内に設置されている飼料箱などの修繕や、夏場のスイカなど動物 たちへのエサ代として使用させていただきました。

金沢動物園では、これからも動物たちの福祉の充実に積極的に取り組んで参りますので、今後とも皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



いつも温かいご支援ありがとうございます 金沢動物園一同

